

VOEUX DU MAIRE DU 15 JANVIER 2011

Mesdames, Mesdemoiselles, Messieurs,

Je suis particulièrement heureuse de vous accueillir cette année encore à l'occasion de la nouvelle année.

C'est avec infiniment de plaisir que je vous présente, en mon nom et en celui du Conseil Municipal, tous mes vœux les plus chaleureux, de bonne et heureuse année 2011, pour vous-mêmes et ceux qui vous sont proches.

Une nouvelle année c'est avant tout une bouffée d'espoir et peut être aussi la possibilité de modifier ce qui n'allait pas. Quelquefois c'est permettre d'oublier le passé mais surtout de garder à l'esprit que le plus important c'est le futur. En tout état de cause chacun attend tout simplement mieux ...

Pour aller de l'avant, nous aurons besoin de soutien pour aborder l'avenir et cette nouvelle année qui s'annonce difficile avec l'affaiblissement des moyens de tous les citoyens que nous sommes mais également des collectivités territoriales.

Cela ne doit cependant pas nous empêcher d'agir et c'est dans un état d'esprit volontaire et déterminé que nous commençons 2011.

Bien sûr, les règles administratives nous imposent un temps pour tout :

Le temps des idées, le temps du mandat (6 ans), le temps des habitants (immédiat), le temps des aménageurs (3 à 4 ans), le temps du financement, le temps des procédures (toujours trop long), le temps de la réalisation et de la mise en œuvre..

Le temps des uns n'est pas forcément le temps des autres, que l'on soit utilisateur, habitant, citoyen, jeune ou vieux, homme ou femme...

Enfin, tout ce que nous avons entrepris au cours de ces deux années et demie passées, c'est toujours avec la conviction profonde du service rendu et le résultat servira au plus grand nombre.

Je ne vais pas vous faire le bilan des réalisations, nous vous les communiquons régulièrement, mais plutôt vous faire part des projets et des priorités qui sont des défis à la fois externes et internes, car notre autonomie financière est délicate dans un contexte très incertain :

Amélioration de notre cadre de vie et notamment pour le respect de la sécurité de chacun, nous allons lancer les études routières pour l'éventuelle réalisation d'un rond-point sur la RD 57 au carrefour de la Rue du Piquier et du parking des Sources de la Touvre et sur la RD 23 au carrefour avec l'entrée du nouveau lotissement appelé « Résidence du Logis. Par ailleurs, des travaux de voirie pour permettre aux Pluviales d'être mieux canalisées à divers points délicats vont être programmés.

Vie locale, nous continuerons à soutenir chacune des associations, soit en les subventionnant, soit en les aidant matériellement. Nous continuerons à prendre part à la vitalité et au dynamisme de notre commune, en renouvelant les Tolvériades ainsi que le Marché de Producteurs.

Après avoir reçu les avis des différents services publics associés à l'élaboration du P.L.U. je peux aujourd'hui vous communiquer les dates prévues pour l'enquête publique, dates auxquelles vous pourrez venir consulter le projet et rencontrer le Commissaire Enquêteur et déposer vos éventuelles requêtes.

Du 21 février au 23 mars 2011.

Aménagements, pour l'école des Sources, toujours dans le cadre de la maîtrise de nos dépenses d'énergie, nous prévoyons le remplacement des huisseries anciennes. Par ailleurs, il y aura probablement une ouverture de classe à la rentrée prochaine, il conviendra donc de réaliser des travaux d'aménagement de l'existant pour accueillir les nouveaux enfants.

Domaine culturel, notre action est toujours active et je vous invite à venir découvrir les expositions proposées dans la salle du Conseil Municipal.

Actuellement, vous pouvez y voir des « tapes de bouches » de la collection privée de Michel DANETTE...

Ecoute et disponibilité. Notre volonté est d'être proche de vous, d'écouter chacun dans son problème particulier, qu'il soit social, économique ou administratif, de trouver les solutions les plus adaptées dans l'intérêt général, en essayant de n'oublier personne.

Nous essayons de communiquer le mieux possible et faisons en sorte de rendre nos actions, non pas plus visibles, mais plus lisibles, le tout nouveau « TOUVRE EXPRESS... » répondra j'espère à cette attente.

Votre avis nous est aussi nécessaire, grâce aux visites de quartiers, moments d'échange et d'information, nous allons au devant des Tolvériens pour répondre aux questions et expliquer pourquoi les projets n'arrivent pas toujours aussi vite qu'on le voudrait.

Enfin les élus que nous sommes avons les pieds sur terre et le sens des réalités : Touvre s'ouvre au développement mais en respectant son équilibre et en préservant sa qualité de vie.

Je terminerais en saluant le personnel enseignant pour sa collaboration, le nouveau Conseil Municipal des Jeunes qui travaille à nos côtés et le personnel communal qui oeuvre tous les jours du mieux possible pour fournir aux Tolvériens les services attendus.

Je salue également les nouveaux habitants qui arrivent sur notre commune et qui apprécient déjà j'en suis sûre sa douceur de vivre.

Enfin, je vous remercie d'être présents à ce moment d'échange et je vous propose de partager la traditionnelle galette des rois en vous renouvelant tous mes meilleurs vœux et ceux du Conseil Municipal.

Merci de votre attention.

Brigitte BAPTISTE